

# 看護部教育委員会ニュース

2023年7月号 看護部教育委員会

## たんぽぽ

- ・6/2 新人研修で「救急時の看護」について学習し実践しました。  
まだまだ不安ですが、研修での演習を参考に周囲を見ながら動けるようにしたいです等の感想が聞かれました。
- ・6/9 注射のオスキー1 回目を実施しました。  
研修の合間に新人同士やりとりも出来たようでお互いリフレッシュも出来たようです。

## メイプル

・7月31日(月)に2023年度第1回院内看護介護学会が開催され、26名の参加があり「療養環境の場でのADLの向上について考え直される」「多職種の必要性を感じた」や「他部署の取り組みなどがわかり、勉強になりました」感想を頂き、活気ある会となりました。  
発表された方々は準備から大変だったと思います。お疲れ様でした。また、講評のご協力、参加された方ありがとうございました。次の院内看護学会も楽しみにしててくださいね。

## Facebook、Instagram

看護教育委員会では、研修の様子等をFacebook、Instagramで随時更新していますので覗いてみてください(^^♪

## 専門コース

緩和ケアの専門コースの募集が始まっています。興味のある方はぜひ希望してください。



## 今後の日程

7月3日(月) 2年目研修「看護研究について」  
7月9日(日) 県連卒後症例発表会  
7月15日(土) 若草の会「多重業務について」

### 看護部方針の学習会

- ・認知症ケア学習会：8月17日(木)、8月30日(水) 17:30~18:30
- ・心不全ケア学習会：2月を予定
- ・緩和ケア学習会：11月29日(水)・12月15日(金) 17:30~18:30

マール研修(2回目)：8月16日(水) 8:50~16:30

ラダーⅡ研修 担当：10月19日(木) 午後を予定しています